
＜古河一中職員対象＞ 

古河第一中学校の制服検討に関するアンケート【結果】 

調査期間：令和６年５月３０日～令和６年６月７日  

回答者数：２４人                      

１ あなたの性別を選択してください。 

 

２ 現在の制服で気になるところはどこですか。(複数回答可) 

 

 

３ これからの制服として、特に考慮する必要があると思う観点はどのような点ですか。 

(３つ選んでください) 

 



４ これからの制服について、多様な種類と組み合わせが自由に選べるスタイルとして、あったらよいと思

うものはどれですか。(複数回答可) 

 

 

 

 

 

 

５  紺色や黒色等のポロシャツの着用について、どのように思いますか。(複数回答可) 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ ネクタイやリボンの着用について、どのように思いますか。(１つ選んでください) 

 
 

７ 女子のスラックスについて、どのように思いますか。(１つ選んでください) 

 

 
 

 

 

８ 女子の制服を変更する場合、どのタイプがよいと思いますか。(複数回答可) 

 
 



９ 男子の制服を変更する場合、どのタイプがよいと思いますか。(複数回答可) 

 
 

１０ 古河第一中学校のイメージカラーは、何色だと思いますか。（１つ選んでください） 

 

 
 

 

１１ その他、その他、制服の見直しについて意見・要望等がありましたら記入してください。 

で欲しいです 

 

・家庭で洗濯可能な物が良い。中に着る物はポロシャツが手軽だと思う。またポロシャツは色指定（白など

のみで、各自購入先は自由が良い。指定の物は値段が高くなりがちで、直ぐに欲しい時に指定店で買えな

い場合がある。 

・夏は男女とも涼しい素材の半袖ポロシャツがいいと思います。白だと女子の場合、透け感が気になるかも

しれないので、ベストが必要になるかもしれません。紺ならベストなしで大丈夫だと思います。どんな制

服になるか楽しみです。 

・掃除のとき、女子の中途半端な服装になるのは避けるようにしてほしい。 

・男女問わず、日焼けを気にする生徒が増えているので、Yシャツやポロシャツは長袖もあるとよいと思い

ます。 

・給食を食べること、下着が透けて見えてしまうことなどから、白とは異なる色が良いとは思います。 

・公立学校なので、経済的に大変な家庭も多数あります。さらに、今後も物価高が予想され制服にお金をか

けられる家庭ばかりはありません。衛生的で耐久性があり更に価格が良心的な制服を望みます。 

・制服を変更することで、「うちはお金がないから買ってもらえない（おさがりしかもらえない）」「前の方

の制服のほうがよかった」と残念に思う生徒が出ないことを祈ります。 


